

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

## Smarte Fahrradständer für eine grünere Stadt

Tanja Friedrich, Velovio GmbH

Tanja Friedrich von Velovio gestaltet mit smarten Fahrradständern die Stadt von morgen. Radfahren ist gesund und nachhaltig. Nicht zuletzt deshalb steigen immer mehr Menschen um auf das Fahrrad. Städte beginnen bereits die Anzahl an Autos in den Innenstädten zu reduzieren und den gewonnenen Raum wieder an die Einwohner:innen zurückzugeben. Ich bin selbst leidenschaftliche Radfahrerin und sehe, dass die Zeit für die Verkehrswende gekommen ist.

"Wir von Velovio sind zu 100% davon überzeugt, dass Radfahren die Zukunft der Mobilität ist."

Gegründet habe ich Velovio im Jänner 2021. Unser Team besteht aus Menschen, die sich den Umweltproblemen bewusst sind und die mit dem Radfahren bereits den Weg der klimafreundlichen und aktiven Mobilität eingeschlagen haben. Wir alle sind davon überzeugt, mit unseren Lösungen für das Radverkehrsnetz noch mehr Menschen auf diesem Weg zu

begleiten. Mit unserer Expertise in der Entwicklung, Design und Herstellung und unserer Leidenschaft für das Fahrradfahren schaffen wir Produkte, die Städte grüner und lebenswerter machen und einen Mehrwert für den Radverkehr schaffen. Mit unseren Lösungen für smartes Fahrradparken fördern wir die Radverkehrsnetze, damit das Abstellen von Rädern in der Stadt bequem, einfach und sicher ist. Wir möchten wachsen, unser Team erweitern und unser Unternehmen ausbauen - dafür suchen wir noch nach einem Investment. Im kommenden Jahr möchten wir mehrere Pilotprojekte für den Bikeparker und unser neuestes Produkt, eine smarte Bikebox, umsetzen. Dafür suchen wir derzeit Gemeinden, die mit uns die Radinfrastruktur von morgen gestalten wollen. [velovio.com](https://www.velovio.com)

Online seit 22.10.2021 (Aktualisiert: 21.03.2023)